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Hearing Test for Your Baby 
 

Babies learn to understand and speak words through hearing.  If your baby 
has a hearing problem and it is not found, your baby will have a hard time 
learning words and how to talk. When hearing loss is found early, 
treatment can begin right away to prevent long-term problems.   

 

Hearing Test 
As a part of your baby’s care, a hearing test will be done.  The test 
measures how your baby responds to sound.  It takes about 10 minutes 
and can be done while he or she is sleeping.  
• A small probe is placed in or near the baby’s ear. It sends soft clicking 

sounds into the ear.   
• Small pads may be put on your baby’s head.  These measure how the 

baby’s brain responds to the sounds.   
 

The Results 
The results of the hearing test will be given to you and to your baby’s 
doctor. If your baby does have hearing loss, you will get more information 
about treatment and resources, and more tests will be done.   

 
If you have any questions about having your baby’s hearing tested, 
talk to your baby’s doctor or nurse.  
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Hearing Test for Your Baby.  French 

Test d’audition pour votre bébé 
 
Les bébés apprennent à comprendre et à dire les mots par le biais de 
l’audition. Si votre bébé a un problème d’audition et qu’il n’est pas décelé, 
votre bébé aura des difficultés à apprendre les mots et à parler. Lorsqu’une 
perte d’audition est détectée de manière précoce, le traitement peut 
immédiatement débuter afin d’empêcher l’apparition de problèmes à long 
terme.   
 
Test d’audition 
Un test d’audition sera effectué sur votre bébé. Le test mesure la manière 
dont votre bébé réagit aux sons. Il dure environ 10 minutes et peut être 
effectué lorsqu’il dort. 
• Une petite sonde sera placée dans ou près de l’oreille du bébé et celle-ci 

émettra de légers cliquetis dans l’oreille.   
• Des petites électrodes pourront être placées sur la tête de votre bébé. 

Elles mesurent la manière dont le cerveau du bébé réagit aux sons.   
 
Les résultats 
On vous remettra, ainsi qu’au médecin de votre bébé, les résultats du test 
d’audition. Si votre bébé présente une perte d’audition, on vous donnera plus 
d’informations sur le traitement et les ressources disponibles, et d’autres 
tests seront effectués.   
 
Si vous voulez faire passer un test d’audition à votre bébé et que vous 
avez des questions, parlez-en au médecin ou à l’infirmière de votre bébé 


